

Economía de La Habana cierra 2019 con paso firme



La Habana, 24 dic (RHC) A pesar de las tensiones económicas vividas este año por el recrudecimiento del bloqueo y el paso de un tornado por La Habana, la economía de la capital cubana experimentó un ligero crecimiento, informó el vicepresidente del Consejo de la Administración Provincial, Jorge Villa.

Explicó que aún existen potencialidades por explotar, por ello se continúa trabajando en el impulso de las exportaciones, el fomento de nuevos rubros y los encadenamientos productivos.

El funcionario manifestó que para el Gobierno y Partido Comunista de Cuba de la provincia constituye una prioridad potenciar la producción nacional para sustituir importaciones, así como el cumplimiento de los planes económicos con énfasis en la producción de alimentos.

Muchos son los retos que aún debemos enfrentar, afirmó, pero lo realizado en los últimos años con la motivación del aniversario 500 de La Habana es una muestra de cuánto más se puede hacer. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba